## Gelscom: une innovation contre les hernies discales

La société Gelscom, de Champhol, créée et dirigée par Michaël Le Bail, est sur le point de mettre sur le marché sa dernière innovation, un gel radio-opaque, le DiscoGel, issu de l'exploitation exclusive de deux brevets.

Ce produit injectable "percutané", pourra apporter, sans hospitalisation ni anesthésie générale, une solution nouvelle et à intrusion minimale dans le traitement des hernies discales. Bientôt la fin des lombalgies tant redoutées? Gelscom a été lauréate du concours d'innovation de Polepharma et de Val de Loire Entreprendre en 2005.

